



Für konkurrenzfähige Steuern - aus Liebe zu Luzern

Positionspapier zur Steuerpolitik

Konkurrenzfähige Steuern für Private und Unternehmen bilden die Grundlage für einen attraktiven Kanton. Eine moderate Steuerbelastung trägt zur Anziehungskraft des Kantons Luzern für Unternehmen und Privatpersonen bei. Dies fördert die Schaffung neuer und den Erhalt bestehender Arbeitsplätze.

Entlastung für Private und Unternehmen

Die erfolgreich eingeschlagene Finanzpolitik der letzten Jahre ist beizubehalten. Um national und international weiterhin konkurrenzfähig zu sein, müssen die Steuern für Privatpersonen und Unternehmen tief bleiben. Luzern muss für natürliche Personen attraktiv sein und die Abwanderung von guten Steuerzahlern verhindern. Die Unternehmenssteuern sind weiter tief zu halten, damit sich der Kanton Luzern dem nationalen und internationalen Steuerwettbewerb stellen kann.

Entbürokratisierung der Steuerbehörden

Wir legen Wert auf einen partnerschaftlichen Umgang und setzen uns dafür ein, dass Steuerpflichtige als Kunden betrachtet werden. Mit einer bürger- und unternehmerfreundlichen Steuerpolitik wollen wir sowohl den Staat wie auch die Steuerzahler von überflüssiger Bürokratie entlasten.

Einwohner & Gewerbetreibende profitieren von folgenden Nutzen:

- > Belebung der Wirtschaft durch tiefe Steuerbelastung
- > Erhaltung der wirtschaftlichen Attraktivität für Unternehmen
- > Stärkung des Mittelstandes als tragende Schicht